Deutsche Gesellschaft für Pneumologie und Beatmungsmedizin e. V.



4. Science Slam/63. Kongress der DGP in Düsseldorf

Liebe Kolleginnen und Kollegen, sehr geehrte Damen und Herren,

auf diesem Kongress gehen wir in die vierte Runde unseres

Science Slam,

und zwar am **30.03.2023** um **14.30** Uhr in Düsseldorf.

Forschung ist Ihr "Ding" und Sie brennen für Ihr Thema? Zeigen Sie uns Ihre wissenschaftlich erarbeiteten Daten anhand einer dynamischen Präsentation von 8 Minuten. Egal, ob mit Folien, einem Video, Geräten oder einfach nur selbst auf dem Podium stehen mit oder ohne musikalische Untermalung: Spielerische Kreativität zur anschaulichen Erklärung Ihres Projekts ist nicht nur erlaubt, sondern erwünscht. Machen Sie Wissenschaft erlebbar! Überzeugen Sie das Publikum von Ihrer Art, komplexe wissenschaftliche Zusammenhänge darzustellen und von Ihrer Forschung. Noch nie von einem Science Slam gehört bzw. immer noch keine klare Vorstellung, wie er abläuft? Dann empfiehlt sich ein Blick auf unseren Instagram-Kanal @dgpneumologie. Hier zeigen wir Ihnen die Highlights des diesjährigen Science Slams.

Sehr gerne können Sie bei Fragen auch mit uns persönlich Kontakt aufnehmen unter RKoczulla@schoen-klinik.de. Slammen macht nicht nur Spaß, sondern wird auch belohnt: Erneut gibt es drei attraktive Preise zu gewinnen (1500€/1000€/500€). Sie haben also eine 50%ige Gewinnchance! Doch wer hat das Publikum überzeugt? Beim Science Slam ist alles anders. Hier entscheidet die Jury nicht allein, wer das Rennen macht. So hat neben den Jurorinnen und Juroren auch das Publikum eine direkte Möglichkeit, das Ranking aktiv mitzugestalten. Als Bewertungskriterien dienen neben der wissenschaftlich korrekten und verständlichen Darstellung der Inhalte Ihre Performance - und nicht zuletzt auch die Einhaltung des Zeitlimits von 8 Minuten.

Teilnahmeberechtigt sind alle, die in der Pneumologie und deren Umfeld tätig und bei Anmeldung möglichst < 50 Jahre alt sind (Ausnahmen denkbar). Dies schließt insbesondere auch alle wissenschaftlichen Mitarbeiter/-innen der DZL-Zentren sowie Interessierte aus Österreich und der Schweiz mit ein.

Die Plätze sind begehrt und die Anzahl ist auf sechs begrenzt. Bewerben Sie sich jetzt – bis spätestens zum **15. Februar 2023** – unter Beilegung eines üblichen Abstracts sowie einer kurzen Skizzierung Ihrer Präsentationsform (max. eine Seite). Bitte senden Sie Ihre Bewerbungen an info@pneumologie.de.

Ja, es braucht ein wenig Mut, aber die Teilnehmenden der bisherigen Science Slams, Präsentierende wie Publikum, waren von dem neuen Format begeistert und hatten großen Spaß. Und für Sie sind es 8 Minu-



Preisträgerin Laura Kneller mit Moderator Stefan Ganß beim Science Slam auf dem DGP-Kongress 2022. Foto: Mike Auerbach

ten, die Ihre Karriere beeinflussen können, denn gewonnene Preise machen sich immer gut im Lebenslauf.

In den letzten Jahren haben wir immer wieder gesehen, wie wichtig die zugängliche Vermittlung guter wissenschaftlicher Informationen ist! Tragen Sie dazu bei, dass Science-Slam-Symposien zu einer nicht mehr wegzudenkenden Institution werden und berichten und teilen Sie diese Informationen gerne mit Ihren Kolleginnen und Kollegen.

Einstweilen verbleiben wir mit besten kollegialen Grüßen

Prof. Dr. T. Bauer DGP-Präsident

Prof. Dr. R. Koczulla DGP-Beauftragter Nachwuchsarbeit Philipps-Universität Marburg